

生徒会フローラグ

平成25年10月28日（月）

東中祭まで、あと5日となりました。各カテゴリーごとの活動はどうですか。残り5日ですが、自分自身で工夫して進めたり、同じカテゴリーの人と協力して準備が進められると良いと思います。

今日の5・6時間目にも準備の時間があると思います。1回1回の活動時間をより効率よく、より大切に使うことができるようになります。

東中祭当日、最高の発表ができるように活動しましょう。

平成25年10月29日（火）

今日も5・6・7時間目がカテゴリーごとの活動となっています。活動時間が多くなったとはいえ、時間は限られているので、時間を大切に使いましょう。また、一人一人が真剣に取り組んで、最高の東中祭にしましょう。神戸先生が、昨日おっしゃっていたように、ほっとする努力ではなく、感動する努力ができるように心がけていきましょう。

話は変わりますが、寒くなってきているので、健康管理には気を付けましょう。

平成25年10月30日（水）

今日の午後は、東中祭のリハーサルがあります。上手くいかない部分もあるはずです。アドバイスがいただけたら、素直に受け止め、改善できるよう努力できると良いと思います。

話は変わりますが、明日10月31日はハロウィンです。ハロウィンは、古代ケルト人が起源と考えられているお祭りです。もともとは、秋の収穫のお祝いや、悪霊などを追い出す宗教的な行事でした。現在は、アメリカや日本でもハロウィンパーティーをやったり、本来の宗教的な意味はほとんどないそうです。ハロウィンのように、やり方や意味などは変わってしまっても、何十年も続いている伝統行事はたくさんあります。東中祭も何年も続いています。先輩方が築き上げてきた伝統を、私たちがさらに良いものにしていきましょう。

平成25年10月31日（木）

いよいよ東中祭まで、あと2日です。東中祭の準備ができる時間も、あと今日と明日の5・6・7時間目のみとなっていました。準備は順調ですか？

このあるだけの時間で仕上げなければなりません。最高の東中祭にするために、ラストスパート、頑張りましょう。各カテゴリーが、たくさんの企画を考えていると思います。各カテゴリーの発表も楽しみにしてください。また、それぞれの発表をきちんとした態度で聞いてください。

話は変わりますが、「～の日」とかという日を調べたことはありますか？11月11日は「ポッキーの日」のようなものです。ちなみに昨日は、「卵かけごはんの日」だったそうです。「なんで？」と思うような日がたくさんあります。

調べてみると、とても奥が深くて面白いです。興味がある人は、ぜひ調べてみてください。

平成25年11月1日（金）

いよいよ明日が、東中祭です。準備は、どうですか。明日は、東中生全員が、その作品をつくった、または、その発表をした裏にある努力を認めることができるような、質の高い鑑賞をしましょう。

東中祭までの期間は、授業が特日課でした。来週も三者面談のため特日課です。授業時間は、45分です。集中して臨みましょう。

また、毎朝寒くなっています。挨拶の声が小さくなりがちです。挨拶当番も毎朝活動しています。一生懸命には一生懸命で返しましょう。